

千代田界隈のレトロな風景



ひなたぼっこ

枯れ枝や葉っぱで作った自分用の憩いの場
どこで食べて、寝ているのか、用心深くじっとこちらを見る。

みどりの風

2019.3.1
-NO 246-

人・ひと日記

痛ましい児童の虐待事件。力のない小さな子供が親の暴力に翻弄される助けを求めるも恐れと絶望の中で死んでいく。少しずつ知らされる新聞やテレビの報道を見るたびに心が痛み、怒りが湧いてきます。児童虐待の疑いがあると全国の警察が昨年一年間に児童相談所に通告した子供の数が八万人を超えて過去最多を更新したこと。これは虐待する親が増えているということでもあります。何故このような親が増えているのか? 疲弊化しつつあると言われる社会の中に共通した原因があるのかも知れません。

虐待事件が起ると対策としていつも言われることは、関係機関の連携強化。関係機関とは学校、児童相談所、教育委員会、警察のこと。児童福祉司の増員。法律の改正も検討されており民法の「懲戒権を削除する」ことも議論されている。懲戒権とは親が教育などのために必要な範囲で子どもを戒めることのできる権利で、しつけの名目で体罰が行われ虐待の口実に使われているという指摘がある。

体制や法律の整備は人とお金と時間をかけられること。しかし今回のようないま、現実においていることへの緊急の対処は関係者の意識に関わることが大きいと思う。担当者が目の前のケースから逃げてしまいたい気持ちになることはあると思う。しかし一人でも「この子を守る」強い信念で一步踏み込む勇氣があったなら・・・同様の事件が繰り返されることを危惧します。

まんぶくラーメンがついに完成。萬平さんと福子さんの工夫と努力で「常温で保存が出来て、お湯で戻せ!」即席ラーメンの製法を開発、商品化に成功。（エエ朝日2/21）。調べてみると、日清食品の即席ラーメン第一弾の発売は昭和35年。はじめはチキンラーメン。お湯をかけてふたをして待つこと2分で出来上がり。なま卵を落とすと豪華に見えました。当時の値段は35円。普通のラーメンが40円という記憶があるので安いものではありませんでしたがジャンキーな味にも人気があり、あっという間に日本の食文化の一翼を担うまでに広がりました。おいしさの秘密は調味料? 一食の塩分換算量は丁度6グラム。

発行
相模原市中央区千代田2-4-1
千代田デイサービスセンター
042-751-0672
ヘルパーステーション千代田
042-704-0261
千代田介護支援センター
042-704-0281
千代田相談支援センター
042-704-0281

www.yuhokai-kaiogo.com

おやつ作り 牛乳寒天



おやつ作りでは牛乳寒天を作りました。

フルーツを切り、あんこを丸めたり、皆さんで役割分担をして、楽しみながら行いました。

お寿司ご膳



皆さんに美味しく、楽しく食事をしてもらう為にイベント食としてお寿司ご膳を行っています。メインのお寿司は近くにあるがってん寿司さんに頼んでいます。皆さんお寿司を見ると目を輝かせいつも以上に召し上がっていました。

2月の展示内容 宮田やす子 木工芸草木染展



2月は宮田やす子さんによる木工芸草木染展を行いました。

お皿に動物、コップに浮世絵など草木染された作品が数多く展示されました。

節 分



今年も福男・福女の『福はうち』のかけ声から豆まきが始まり、その後に赤鬼、青鬼に向かって豆まきを行いました。

豆まきの後には2テーブルに分かれて、フルーツと抹茶の恵方巻ロールを作りました。初めての試みでしたが、とても美味しく出来ました。

3月の予定



体重測定	4日（月）～10日（日）
交流会	5日（火）、8日（金）
キーボードボラ	10日（日）
おやつ作り（桜もち）	15日（金）、16日（土）
書道	21日（木）
折り紙	21日（月）
シナプソロジー	24日（日）
誕生会	25日（月）～31日（日）
民謡	26日（火）



職員随走りレポート ～其の十一～



千代田デイサービス
近石 良太

千代田デイサービスの近石です。2月に冬休みを頂いたので、どのように過ごしていたかを紹介したいと思います。

キン肉マンのスタンプラリーが開催されているため、懐かしもあり、チャレンジしました。

電車の乗り放題切符を購入して色々な駅を回ってスタンプを集めれる物が主ですが、乗り降りるが自由に出来るので、色々と散策してみました。普段は電車に乗つてもスマートフォンをいじったり、座つて寝ていることが多いですが、色々な風景も楽しみました。

1日目は、蒲田駅から京浜東北線に乗り、東京タワーや新しくできる高輪ゲートブリッジ駅などを見ながら東京方面に向かいました。上野で降りて、アメ横を見て回りました。お店の人の活気もあり、とても賑やかでした。

スカイツリーを横目に下町に足を延ばしてみました。亀有ではこち亀の両さんの銅像を見ることが出来ました。

2日目は山手線と総武線沿線を散策しました。新宿から池袋方面に進み、巣鴨でとげぬき地蔵を見てきました。お年寄りの原宿と言われていますが、若者も多くいて、活気にあふれています。



続いては東京大神宮、靖国神社に参拝に行きました。東京大神宮は恋愛のパワースポットと言われていて早く良い人が出来ますようにと奮発してお参りしてきました（笑）。靖国神社では警察の方も境内に沢山いて、厳かな雰囲気だったので早足でお参りしました。この休みで都内の行つたことのない所にたくさん行くことが出来、まだまだ知らない所や行ってみたいところもいっぱい見つかりました。また、機会を見つけて出かけたいと思いました。

キン肉マンのスタンプラリーは2日間では終わらなかつたので、月末までは残りのスタンプを押して完全制霸するつもりで次の休みの計画を立てています。

パワースポットと言わせていて早く良い人が出来ますようにと奮発してお参りしてきました（笑）。靖国神社では警察の方も境内に沢山いて、厳かな雰囲気だったので早足でお参りしました。この休みで都内の行つたことのない所にたくさん行くことが出来、まだまだ知らない所や行ってみたいところもいっぱい見つかりました。また、機会を見つけて出かけたいと思いました。